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滿好證券董事總經理尹紅霞

滿好證券董事總經理尹紅霞，在男性主導的香

港金融界，她巾幗不讓鬚眉，公司經歷市場變化、黑暴

及疫情，仍能穩步向前，全靠以客為先的精神。尹紅霞是單

親母親，投入工作同時兼顧家庭，發揮女性剛柔並重的力量。作

為金融圈人，她亦熱心回饋社會。尹紅霞在《香港商報》舉辦的第九

屆「2024年傑出商界評選」中獲得香港商界女領袖殊榮，她期望行業提升

服務質素。                香港商報記者 陳薇  部分攝影 蔡啟文

在金融界打滾多年的尹紅霞，期望香港市場的業界將服務發揮到

極至：「以前香港的證券行，由經紀為客戶提供服務，對經紀而

言，客戶是自己找來的，如衣食父母，一定落力滿足客戶需要。反

觀現今，客戶網上開戶，證券行不知道客戶是誰。當客戶有文件需

要，或遇上疑問或困難，很難立刻找到職員解答，打電話又沒有人

接聽。」她認為，傳統證券行的服務更見香港特色。

尹紅霞一向有助養內地山區小朋友，由他們五、六歲開始助養，

至今高中畢業。尹紅霞說，自己是單親母親，所以專挑單親家庭的

兒童或留守兒童助養。受助養兒童寄信給她，她會和兒子一起看，

認為能夠鼓勵兒子。尹紅霞說自己做的微不足道，她相信生命影響

生命：「香港朋友帶子女去內地山區探訪她的助養兒童，眼見他們

吃的、住的、着的都差，她回來就向我推介助養，轉眼間我助養多

年。」

她又指出，「朋友是外資大行的客戶，打算買入一隻股票，找來

職員處理，因她是大客戶，職員交給另一個職員處理，這職員又交

給另一職員處理，幾個職員經手，朋友才能處理自己的投資。朋友

不習慣用APP，我公司

都有APP，但年長顧客

都習慣打電話落盤，所

以本地券商不是沒有生

存空間。」

滿好證券另一客群是上市公司，尹紅霞舉例說，內地來港上市的

公司，對港股市場規則不熟稔，公司提供諮詢服務。尹紅霞難忘一

宗上市公司生意：「一家剛在香港上市的公司，股東之間發生問

題，當時要做配股，這家市值小的公司，對內地和香港市場規則的

分別不太懂，我們公司協助配股，成功解決股東之間的糾紛。」獲

得客戶信任，繼而有下一單生意，其他人也發聲支持，尹紅霞分享

說，最近出席北京高端飯局，席間一位香港上市公司老闆向眾人推

薦她：「不想被騙，就找Cindy姐(尹紅霞英文名)，不過，她收費

貴，不減佣金。」

她將兒子的轉變歸因於因果法則：「我信因果，即使在金融圈工

作，我卻是幫助他人，而不是害人。」提到兒子，她滔滔不絕：

「他最近獲得了2024大灣區國際藝術表演大賽人氣亞軍，還是橄欖

球隊的隊長，最近參加了NYD programme的選拔。他的品德一直很

好，雖然小時候不太愛讀書，但現在非常努力，哈羅的老師們也以

他為榮。」

女領袖條件首要言出必行

另外，女性有別於男性的地方，是要照顧家庭，她說：「別人不

能代替你母親的角色，即使有好多員工，不能代替你做母親的工

作。」「工作與家庭如何平衡是永恒的課題。」

堅持經營服務老顧客

尹紅霞以服務顧客為己任：「顧客可以24小時找到我，我們公司

花大部分時間服務顧客需要，還有『人跟人』的服務，大型券商未

必有。」正正是這種以人為本的考慮，事事以客為先的精神，在本

地券商式微環境中，滿好證券找到生存空間。

滿好證券為本地證券行，成立於1998年，持有證監會1號(證券交

易)及4號牌照(就證券提供意見)。近年本地證券行已賣少見少，尹

紅霞見證行業變遷：「早年香港只有外資券商和本地券商，其後中

資券商陸續進駐香港，背景實力遠勝本地券商，漸漸不少本地券商

因難以競爭退場。」她直言：「本地券商式微，基本上無甚生存空

間，近年不少本地券商將牌照交還證監。」

面對市場變化，為何滿好證券仍堅持下去？她說，滿好證券在香

港扎根多年，昔日年輕顧客變成老顧客，我們堅持經營，為的是向

老顧客負責：「已故老顧客的股票存放於我們公司，我們公司協助

老顧客子女處理這些遺產。仍健在的老顧客，他們將部分資產交給

我們打理，如果我們不經營，老顧客便要大費周章處理這些資產，

部分老顧客不懂使用電郵，無從入手，他們當中不乏資深經紀的老

顧客，所以我們不輕易放棄經營。」

冀行業提升服務質素

展 望 未 來 ， 尹 紅 霞

說：「疫情三年，我們

公司都能挺過，我有信

心公司愈做愈好，我亦

相信香港會愈來愈好，

我對香港好有信心。」

被問及慈善工作，尹

紅霞表示，自己從沒發

起過慈善項目，都是人

家 搞 籌 款 晚 會 找 她 支

持，她也會樂意出席。

馬會是本港最大慈善機

構 ， 尹 紅 霞 是 馬 會 會

員，亦曾為馬主，公司

大股東蘇啟聲是資深馬

主，太太蘇陳偉香為公

司董事，曾任仁濟董事

局主席，並獲頒銀紫荊

及銅紫荊星章，蘇陳偉香落手落腳做慈善多年；提到二人，尹紅霞

說：「成功的企業家都積極回饋社會，蘇生和蘇太是我的榜樣！」

被問及女領袖要具備什麼條件？尹紅霞說：「女性給人的感覺是

善變，故此在從商時首要條件是言出必行，說到做到，保持良好商

譽是我要謹守的誡律。」她再說，「其次是身體好，好多時身體不

適、周身痛仍出席活動或服務顧客，回家即累得躺在床上，但只要

行出家門外出工作，就抖擻精神。女性身體好才有精力去應付生活

中各樣事情。」

她又指，女性要花很多時間保持形象，比男性「輸蝕」：「我對

男士說，你當然優勝過我，我比你用多兩三個鐘『執樣』。」我對

兒子說：「你應該比我更優秀，因為你每天可以利用的時間至少比

我多出兩三個小時，這樣算來，你整個人生的時間也比我長，因此

你的成就理應超過我。」

尹紅霞是單親母親，曾在家庭和事業之間痛苦奔波。早年，她表

示：「我需要工作養活家庭，對他的照顧不夠。」幸運的是，兒子

在哈羅國際學校寄宿已經五年，逐漸變得懂事，這讓她心感欣慰：

「他的成績不是最頂尖，但我已經非常滿足。他參加了課外活動和

比賽，面向大眾，走上正道。」

對於獲得「2024傑出商界女領袖」的殊榮，尹紅霞表示：「 衷

心感謝《香港商報》給予這個榮譽。這幾年經過黑暴及疫情，公司

仍有穩定發展，感謝客戶的支持，亦感謝支持我的公司大股東蘇啟

聲，以及董事蘇陳偉香。感謝香港島婦女聯會，我在該會認識正面

的朋友及商界女強人，她們給我女性的力量及支持，令我知道女性

可頂半邊天。」

尹紅霞榮獲「2024傑出商界女領袖」殊榮。

滿好證券董事總經理尹紅霞秉持以客為先的精神，在金融界穩步向前。

尹紅霞與一眾香港島婦女聯會姊妹到內地交流學習。

尹紅霞參與2024首屆粵港澳大灣區上市公司高峰論壇。尹紅霞參與善學慈善基金三十載慈善晚宴。 尹紅霞參與2024中基1號世界冠軍高爾夫球慈善賽。

尹紅霞出席國慶賽馬日。 尹紅霞是現任馬會成員，亦曾任馬主，熱心公益慈善。
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